



COMUNICACIONES AGUAS DÉCIMA



EXPOSICIÓN FUE REALIZADA EN LA CASA PROCHELLE.

## Analizan los desafíos sanitarios que implica el crecimiento urbano

**ALIANZA.** Empresa Aguas Décima realizó exposición ante Consejo Regional.

**E**n el marco de una sesión de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional de Los Ríos, el gerente zonal de Aguas Décima S.A., Hernán König Besa, presentó el estado actual de la compañía sanitaria y las áreas en que puede contribuir "como entidad experta al desarrollo regional".

La exposición se centró en los desafíos actuales del servicio, especialmente en torno al crecimiento urbano, la ampliación de la planta de tratamiento EDAS y la generación de alianzas técnicas con el gobierno regional.

Durante la presentación, König destacó que Aguas Décima cumple 30 años como la empresa titular del servicio sanitario en Valdivia, y desde 2023 forma parte del grupo Aguas Nuevas, perteneciente al holding Marubeni Corporation. El grupo opera en cinco regiones del país y atiende a más de 650 mil clientes.

En Valdivia, indicó, uno de los principales retos es ampliar

**30 años** de labor como empresa titular del servicio sanitario de Valdivia cumplió Aguas Décima este 2025.

la capacidad de la planta de tratamiento de aguas servidas, construida hace 25 años y que ya se encuentra al máximo de su capacidad operativa.

Además, el ejecutivo abordó los desafíos derivados del crecimiento urbano de la ciudad y la necesidad de que las ampliaciones del territorio estén coordinadas con la expansión de la infraestructura sanitaria.

En ese contexto, Aguas Décima ofreció su experiencia técnica para asesorar en proyectos de ingeniería, rehabilitación de plantas, monitoreo de calidad del agua y soluciones sanitarias para sectores vulnerables, como parte de un potencial convenio de colaboración con el Gobierno Regional. ☞